

# El Ciclo del Comportamiento Humano I

(Fiesta de Tabernáculos—Día 5)

Fred R. Coulter—Octubre 13, 2014

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos al día cinco de la Fiesta de Tabernáculos! Ya estamos a la mitad de la Fiesta y comenzando la segunda parte. Espero que hasta ahora todos estén teniendo una Fiesta maravillosa, y que entendamos el gran plan de Dios en cómo va a rescatar a este mundo.

El hecho de que Dios vaya a traer a su máxima expresión lo que nosotros podemos alcanzar como seres humanos... ¡va a ser algo maravilloso! Ese va a ser un reino que abarcará toda la tierra, en el cual van a estar gobernando Cristo y los santos.

El día de hoy vamos a hablar sobre el *descanso* de Dios. Vamos a ver algunas tipificaciones de esto en el Antiguo Testamento, así como algunas profecías concernientes al *descanso* de Cristo. Después vamos a ver qué sucede con las personas, partiendo de la pregunta: ¿Cómo va a resolver Dios los problemas del pecado durante el Milenio?

Creo que esto va a ser muy interesante y útil. Vamos a ver lo que es *el glorioso descanso* de Cristo, partiendo de Isaías 11 dónde se nos muestra el esquema básico de cómo se van a hacer y a administrar las cosas durante el Milenio. Todas éstas son cosas que debemos estar aprendiendo ahora, al igual que lo que Cristo va a enseñarnos porque aún en la eternidad vamos a seguir aprendiendo.

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Isaí, y una Rama crecerá de sus raíces.” Esto nos demuestra que Dios siempre comienza por lo más pequeño, y edifica partiendo de ahí. Ustedes pueden ver esto una y otra vez en:

- La creación de Adán y Eva y de toda la humanidad
- El llamamiento de Abraham como un solo hombre
- El llamamiento de Isaac, de Jacob, y de todos los hijos de Israel hasta este día.

Así que el Milenio va a comenzar de inmediato. Cristo y la Iglesia *sirven, enseñan, ayudan, aman*—todo esto volviendo a Dios el Padre y a Jesucristo—siendo Jerusalén el centro de la tierra. Todo va a comenzar ahí.

Verso 2: “Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él, el espíritu de sabiduría y entendimiento...” Todas estas cosas son cualidades que van a ser necesarias; son cualidades que debemos estar desarrollando desde ahora.

“...sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder...” (Verso 2). No va a haber nada que vaya a venir contra el Reino de Dios durante el Milenio; ustedes pueden estar seguros de eso.

“...el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR” (verso 2). Estas son las cosas que vamos a enseñar; ¡el conocimiento del Señor va a ser asombroso! Si nosotros creemos que tenemos entendimiento sobre Dios ahora, sólo esperen a que Cristo regrese.

Verso 3: “Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con justicia Él juzgará al pobre, y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra...” (Versos 3-4). Tal como cuando Él estuvo en la carne sobre la tierra:

- Él no hizo nada de Sí mismo
- No hizo nada por Su cuenta
- Siempre hizo lo que el Padre
- ✓ Le dijo que hiciera
- ✓ Le ordenó que hiciera
- ✓ Y Él veía lo que el Padre mismo hacía

Asimismo, Cristo y Sus santos van a estar gobernando durante el Milenio. Nosotros vamos a seguir ese patrón. No va a ser por nosotros mismos, sino que va a ser Cristo, y nosotros —los hijos e hijas espirituales de Dios— quienes vamos a estar operando según estos mismos principios (descritos en Isaías 11).

“...Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo” (verso 4). Eso es exactamente lo que Él va a hacer cuando todos regresemos del Mar de Vidrio al comienzo del Milenio.

Ahora, hay algo que tenemos que entender: Todos los seres humanos aún van a tener en ellos ‘la ley del pecado y muerte,’ así que van a haber algunos que no estén de acuerdo con Jesús ni con los santos. Esa va a ser una minoría muy pequeña, pero recuerden esto: **¡Dios nunca quita el libre albedrío!** Nosotros tenemos que *elegir* todo el tiempo. Tenemos que *elegir*:

- Amar a Dios
- Servir a Dios
- Guardar Sus mandamientos

Lo mismo sucede cuando hacemos las cosas que no deberíamos hacer. Nosotros elegimos hacerlas, ya sea directamente por comisión, o inadvertidamente por omisión.

Verso 5: “Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de **Sus riendas**”—es decir, la manera en que Él se controla a Sí mismo. Lo mismo pasa con nosotros. Dios prueba nuestras riendas. ¿Cómo nos controlamos a nosotros mismos? Piénsenlo y archívenlo en sus mentes.

Va a haber un cambio completo en el ambiente, un cambio completo en la naturaleza de los animales, y va a suceder algo impresionante.

Verso 6: “También el lobo vivirá con el cordero, y el leopardo se acostará con el cabrito; y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y un niño pequeño los guiará.” ¡Eso de verdad va a ser maravilloso!

Verso 7: Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey. Y el niño que mama jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá sus manos en la guarida de la víbora. Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo

monte; porque **la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR**, como las aguas cubren el mar” (versos 7-9).

Piensen en esto: Con todo esto que acabamos de leer, ¿Cuántas personas van a tener excusa cuando no hagan el bien? *Parece ser que muy pocas.*

Verso 10: “Y en ese día estará allí la Raíz de Isaí de pie como un estandarte para la gente; a Él las naciones buscarán; y **Su descanso** será glorioso.” *Descanso* significa:

- Descansar en paz *de la guerra*
- Descansar en paz *entre ustedes mismos*
- Descansar en paz *en su mente y corazón*

Todos esos aplican. Miren cómo va a ser esto:

Isaías 12:1: “Y en aquel día ustedes dirán, “Te daré gracias a Ti Oh SEÑOR; aunque estabas enojado conmigo, Tu enojo se ha apartado, y Tú me confortas.” Eso es lo que vamos a hacer al principio del Milenio. Lo más importante que vamos a hacer será confortarlos y sacarlos de sus predicamentos.

Verso 2: “He aquí, Dios es mi salvación...” No van a haber más ídolos, ni cosas por el estilo. Sin embargo, sí van a tener que lidiar con la mente y con la naturaleza humana.

“...confiaré y no estaré temeroso; porque el SEÑOR Dios es mi fuerza y mi canción; Él se ha vuelto mi salvación.” (Verso 2).

Verso 4: “Y en aquel día ustedes dirán, ‘¡Alaben al SEÑOR! Invoquen Su nombre; declaren Sus hechos entre el pueblo, hagan mención que Su nombre es exaltado. Canten *al SEÑOR...*’” (Versos 4-5). Sólo imaginen lo que vamos a tener durante el Milenio. Vamos a tener el mayor número de cánticos que el mundo jamás haya visto. Podemos estar seguros de que *no va a haber música Rock*. ¡Esa es la música de Satanás! ¡*Tampoco va a haber música rap!* Porque esa también es de Satanás. Van a haber cánticos y alabanzas a Dios; voces grandes y maravillosas. Todos van a estar sirviendo a Dios, y va a ser algo parecido a esto:

Verso 6: “Clamen y griten, Oh habitantes de Sion; porque grande es El Santo de Israel en medio de ustedes.”

Isaías 14 es muy interesante porque nos muestra qué es lo que va a pasar con Jacob, y vamos a ver algunas cosas en el Antiguo Testamento para ver cómo Dios le dio descanso al pueblo. Siempre hay algo que sucede cuando todo va bien. No creo que los que viven en el Milenio no vayan a ser sujetos a esas cosas.

Isaías 14:1: “Porque el SEÑOR tendrá misericordia de Jacob, y aún escogerá a Israel y los colocará en su propia tierra; y el extraño será reunido con ellos, y ellos se aferrarán a la casa de Jacob. Y el pueblo los llevará y los traerá a su lugar; y la casa de Israel los poseerá en la tierra del SEÑOR por siervos y por siervas. Y ellos los llevarán cautivos de quienes fueron cautivos, y gobernarán sobre sus opresores. Y sucederá que en el día en que el SEÑOR les de descanso de su pena, y de su temor, y de la dura servidumbre la cual fue puesta sobre ustedes, Que ustedes levantarán esta canción contra el rey de Babilonia... [Porque todo el imperio de Babilonia habrá

colapsado] ...y dirán, “¡Cómo ha cesado el opresor! ¡Cómo ha cesado su furia! El SEÑOR ha quebrado el bastón del malvado, el cetro de los gobernantes. (Versos 1-5).

### **REAVIVAMIENTO:**

Cuando Dios de descanso—el cual va a ser glorioso—y cuando el pueblo comience a aprender sobre el Sábado, los Días Santos, las carnes puras e impuras, y que cada ídolo sea abolido... vamos a tener el reavivamiento más grande en la historia del mundo.

Voy leerles un segmento del libro *Una Historia Entendible de la Biblia* por Samuel C. Gipp—en el cual nos muestra ideas muy interesantes sobre el comportamiento humano, y el comportamiento humano en su conjunto. Parece ser que la sociedad está sujeta a esto. Nosotros lo hemos visto a lo largo de la historia y también en la Iglesia.

En ésta publicación, Samuel Gipp habla sobre un movimiento ‘religioso,’ aunque esto es algo natural dada la naturaleza de las personas. A pesar de que la naturaleza humana sí va a cambiar un poquito, la realidad es que tampoco va a ser perfecta. Todos aún van a tener ‘la ley del pecado y muerte.’

Esto es lo que Gipp llama *un proceso natural*.

De *Una Historia Entendible de la Biblia*; Ayudando al Enemigo:

...Toda persuasión religiosa sigue un patrón natural el cual es casi imposible de evitar...

Un proceso que los conduce de ver la gloria de Dios a experimentar Su juicio. Piensen en esto: ¡El Milenio va a ser el reavivamiento más grande de todos! ¿En qué va a terminar todo al final de los mil años? ¡*En el juicio de Dios!* Así que todas estas cosas comienzan de una manera que nosotros podemos llamar un *reavivamiento*. Eso es exactamente lo que va a suceder en el Milenio; **la restitución o la restauración de todas las cosas** como lo hablaron todos los profetas de Dios, así como Jesucristo en todo el Nuevo Testamento.

### **EDUCACIÓN:**

El siguiente paso después del reavivamiento es la educación. ¿Qué es lo que vamos a hacer? ¡*Vamos a enseñar y entrenar a las personas en el camino de Dios!* Y ¿qué pasa después de que son educados? *Porque ese va ser el programa educativo más grande de toda la historia*, enseñar las personas durante el Milenio, especialmente a la primera generación.

¿Recuerdan lo que pasó con los ancianos de los hijos de Israel que habían visto las maravillas de Dios, después de la muerte de Josué? ¡*Se olvidaron de Dios y se fueron tras otros dioses!* Sabemos que durante el Milenio no van a haber otros dioses. A nadie se le va a permitir construir un ídolo. Nadie va a tener a Satanás y a los demonios para desviarlos, pero sin embargo aún hay un lugar para ídolos que nadie ve, ¡**y ese lugar es la mente y el corazón!** Entonces:

- Van a haber escuelas
- Van a haber colegios
- Van a haber enseñanzas de Cristo cada Sábado y en todos los Días Santos
- ✓ Para que ellos conozcan el plan de Dios

✓ Para que escuchen sobre lo que era el mundo antes de que Jesús y los santos tomaran el control.

## **CULTURA:**

Después tenemos la cultura. Nosotros vamos a desarrollar la cultura más grande en la historia del hombre.

...Este proceso toma de 50 a 100 años. Después de este período de tiempo, el movimiento ha comprobado al mundo que no es un disfraz ‘de poca confianza’ sino una fuerza que debe ser tomada en cuenta.

Eso seguramente va a ser el verdadero *descanso* glorioso de Jesucristo y de los santos. No va a ser un disfraz ‘de poca confianza.’ ¡De verdad va a ser algo glorioso!

Después hace énfasis en edificios hermosos y en terrenos universitarios señoriales, y podemos decir que todo en el mundo va a ser hermoso. Todas las escuelas van a ser hermosas. Todas las casas de reunión van a ser hermosas. Jerusalén va a tener un gran fronda del Tabernáculo de Dios—el cual va a ser el Templo durante el Milenio— ¡Va a ser realmente sombrero!

La vida va a asentarse de generación en generación. Van a haber muchos niños; de hecho, van a haber tantos niños... ¡que ni siquiera podemos imaginarlo!

El otro día estaba viendo a una familia en la televisión—ambos esposo y esposa con 19 hijos—felices, fructíferos, y contentos. De verdad les digo ¡Qué familia! ¡Piensen en cómo va a ser esto en el Milenio! Piensen en la educación y en todas las cosas que necesitan ocurrir; ¡piensen en cómo va a ser la *cultura*!

- Todos van a ser enseñados en lo mejor
- Todos van a saber cómo hablar
- Todos van a saber cómo cantar
- Todos van a saber cómo hacer las cosas
- Todos van a saber cómo construir

El valor de las cosas más finas va a ser promovido, porque Dios va a dar lo más fino de todo: oro, plata, piedra preciosa, hierro, latón, cobre, lino fino, bordados de calidad; va a ser lo mejor de lo mejor en todas las cosas.

A la larga, lo que eso produce es complacencia y arrogancia—especialmente en los hijos que vayan creciendo en ello, ya que para ellos así va a ser el mundo. Lo mismo sucede hoy, tenemos un mundo lleno de:

- Puertas que se abren cuando nos acercamos
- Pequeños aparatos que nos dicen qué hacer
- Todas las cosas que tenemos en casa:
  - ✓ La televisión
  - ✓ El internet
  - ✓ Los aparatos electrónicos

✓ Los aparatos digitales

Todo lo tenemos al alcance de nuestras manos, ¡ahí está! Las generaciones de ahora están tan enganchadas en esas cosas, así como en el entretenimiento y la cultura que han desarrollado. Ellos ni siquiera ponen atención a lo que está pasando en el mundo—ni a los problemas y las dificultades que tenemos—*porque están tan desviados en su entretenimiento y en las cosas que hacen.*

Nosotros podemos llamarle a esto Laodiceanismo: *¡El ser ricos y aumentado en bienes!* ¿Acaso las personas en el Milenio no van a ser *ricas y aumentadas* en bienes? *¡Por supuesto que sí!*

### **APOSTASÍA:**

El último paso es apostasía; y es fácil pensar: ¿Cómo podrá eso suceder durante el Milenio, teniendo tantos maestros con ellos y viendo lo maravillosa que es la vida? ¿Por qué se apostatarían tantas personas? ¿Qué es lo que Dios va a hacer respecto a eso? Recuerden que: *¡Dios nunca quita el libre albedrío!*

El *reavivamiento* viene de Dios. La educación es necesaria para el entrenamiento de los ministros de Dios...

Aquí está hablando sobre la iglesia, pero esto aplicaría para todos en el Milenio.

...pero la cultura es un producto que apela a la *carne*...

Recuerden que ellos van a seguir siendo humanos, Van a necesitar cosas carnales; van a disfrutar las cosas carnales.

...Lo estándares se vuelven un poco más laxos...

Así que mientras los estándares bajan, lo primero que ellos comienzan a sufrir por el laodiceanismo es un declive en *¡la convicción espiritual!* Cuando eso sucede, las personas comienzan a confiar en sí mismos como la última autoridad en lugar de Dios.

Entonces ¿Pasará esto durante el Milenio? *¡Pero por supuesto!* Vayamos a Apocalipsis 20, y veamos lo que dice acerca del final del Milenio. Satanás es puesto en el abismo, pero pongan atención a lo que dice—esto también vamos a verlo en el día siete.

Apocalipsis 20:3: “Luego lo echó en el abismo, y lo encerró, y selló *el abismo* sobre él, para que no pudiera engañar más a las naciones **hasta** que los mil años fueran cumplidos; y después de eso es ordenado que sea soltado *por* un corto tiempo.”

- ¿Por qué? *¡Por la apostasía! ¡Por las actitudes laodicesas que van a desarrollarse en el ciclo de las personas y de las civilizaciones!*
- ¿Qué va a pasar cuando Satanás sea soltado sobre aquellos que no estén dentro del Reino de Dios? *¡Están en un lugar llamado Gog y Magog!*
- Y ¿Qué hace Satanás? *¡Los reúne a todos para la batalla!*
- ¿Será esa la última apostasía contra Dios? *¡En efecto! ¡Va a ser una guerra!*

El caso es ¡Que todo esto no va a comenzar de esa manera! El Reino de Dios será traído para acabar con todas las guerra— ¿cierto? De hecho ¡*Ya ni siquiera van a aprender a luchar!* Eso es lo que dice en Isaías 2 y Malaquías 4.

Así que volvamos al libro de Josué, para ver que eso fue lo que pasó en el desierto; ¡Ellos se apostataron, y *Dios tuvo que castigarlos haciéndolos vagar durante 40 años!* Entonces vinieron a la ‘tierra prometida;’ pelearon contra los habitantes de la tierra y Dios estuvo con ellos —pero ellos cometieron un gran error: *No acababan con los pueblos como Dios se los ordenaba.* A pesar de todo, Dios siguió siendo misericordioso y bueno.

Aquí queremos enfatizar algo concerniente al *descanso*, Josué 14:15: “Y el nombre de Hebrón antes *fue* Kirjath Arba; aquel *fue* un gran hombre entre los de Anacim. Y **la tierra tuvo descanso de la guerra.**”

¡Tiempo de paz! Por eso el tiempo Milenario es llamado *el descanso de Dios*, y eso queda representado por el sábado (Hebreos 4).

Josué 21:44: “Y **el SEÑOR les dio descanso en derredor**, de acuerdo a todo lo que Él juró a sus padres. Y ni un hombre de todos sus enemigos se paró delante de ellos. El SEÑOR entregó a todos sus enemigos en su mano. Ni una palabra falló de alguna cosa buena la cual el SEÑOR había hablado a la casa de Israel. Todo aconteció” (versos 44-45).

- Piensen en esto en relación con el Milenio
- Piensen en esto en relación con su propia vida

Vamos a ver que esto también pasa en nuestras vidas. ¿Cuántas veces se han equivocado hombres y mujeres al final de su vida por apostatarse en su comportamiento de aquello que es bueno? Se cometen errores terribles. Nosotros hemos visto algunos de ellos. Todo aconteció, pero ¡**No es culpa de Dios!** ¡Nunca es culpa de Dios! ¡Son *nuestras* decisiones!

Josué 22:4—Aquí Josué les está hablando a los Rubenitas, Gaditas, y a la media tribu de Manasés... quienes habían venido a pelear: “Y ahora el SEÑOR su Dios les ha dado descanso a sus hermanos, como Él les habló. Y ahora volteen y vayan a sus tiendas, a la tierra de su posesión, la cual Moisés el siervo del SEÑOR les ha dado más allá del Jordán. Solamente... [Y aquí está la advertencia]...**cuiden diligentemente de hacer los mandamientos y la ley la cual Moisés el siervo del SEÑOR les ha ordenado...**” ¡Piénsenlo!

- ¿Cuándo debemos ser diligentes? ¿Sólo parte del tiempo?
- ¿De vez en cuando?
- ¿Casi todo el tiempo?
- 
- ¿Todo el tiempo?
- ¡**TODO EL TIEMPO!**

Por eso el laodiceanismo va a inmiscuirse durante el Milenio, especialmente en la segunda parte. El ciclo de cómo son los seres humanos y las civilizaciones está en la naturaleza del hombre; no son culpa de Dios.

Miren lo que debemos hacer, “... para amar al SEÑOR su Dios, y para caminar en todos Sus caminos, y para guardar Sus mandamientos, y para aferrarse a Él, y servirle con todo su corazón y con toda su alma.” (Versos 4-5). ¡Esa es toda una afirmación!

Josué 23 nos da un muy buen ejemplo de esto; Josué 23:1: “Y aconteció muchos días después de que el SEÑOR había dado descanso a Israel de todos sus enemigos, que Josué se hizo viejo, avanzado en edad.” Y lo estaba; Josué murió a la edad de 110 años.

Así que él los llamó y les dijo que no fueran complacientes, ¡Que no bajaran la guardia! Después les dijo que dividieran la tierra:

Verso 6: “Y sean muy valientes para guardar y para hacer todo lo que está escrito en el libro de la ley de Moisés...” Nosotros vamos a tener la Biblia durante el Milenio— ¿No es así? ¡Correcto! Ahora, ¿Iremos a tener nuevos escritos de Dios añadidos a ella? ¡Sin lugar a dudas! El conocimiento de Dios va a ser tan grande, que va a ser como las aguas de los océanos sobre la tierra. No creo que podamos tener algo más completo que eso.

Piensen en algunas de estas cosas mientras las leemos. Ellos tuvieron batallas, reavivamientos, y tomaron posesión de la tierra. Dios les dio descanso y ahora Josué va a morir. Miren lo que dice a continuación:

“...para que no se aparten de él a la derecha ni a la izquierda. Para que no se mezclen con estas naciones, estas que permanecen entre ustedes. Tampoco hagan mención del nombre de sus dioses, ni hagan jurar *por ellos*. Tampoco los sirvan, ni se postren ustedes mismos ante ellos. Sino aférense al SEÑOR su Dios, como lo han hecho hasta este día.” (Versos 6-8). Eso es lo que debían hacer.

Ellos no hicieron todo lo que debieron haber hecho. Ellos no acabaron con los pueblos. Y ¿Qué pasa cuando una generación se convierte en una sociedad asentada y establecida? ¡Se vuelve una cultura! Y cuando esa cultura se convierte en lo principal... entonces comienza a filtrarse la apostasía, el laodiceanismo, la pereza, la flojera, y la no diligencia.

Jueces 2:8: “Y Josué el hijo de Nun, el siervo del Señor, murió, siendo de ciento diez años. Y lo enterraron en la frontera de su herencia en Timnath Heres, en el monte Efraín, en el lado norte de la colina Gaas. Y también toda esa generación fue reunida a sus padres...” (Versos 8-10).

- Ellos vieron todas las cosas que sucedieron durante los 40 años de peregrinación
- Ellos vieron la corrección de Dios
- Y vieron todas las guerras y la conquista del territorio

Después mueren, y miren lo que sucede:

“...Y allí se levantó otra generación tras ellos que no conocía al SEÑOR, ni siquiera las obras las cuales Él había hecho por Israel.” (Verso 10).

Eso no es exactamente lo que va a suceder en el Milenio, ¡porque *no va a haber otro Dios!* ¡No van a haber *más ídolos!* Sin embargo, sí van a haber personas que pequen; van a haber

personas que sean contrarias a Dios en su mente y corazón. Es posible que por fuera aparenten hacer el bien, pero es necesario recordar el celo y la dedicación que esto conlleva.

Entonces, ¿Qué va a suceder de los 500 años en adelante? ¿Cómo va a funcionar esto? *¡Esa es la conclusión final a la que vamos a llegar!*

Tenemos que entender que el Milenio no va a ser como el caso de Israel, en el sentido de tener a los jueces—con todo y sus altibajos. Ahora, esto no va a suceder en el Milenio, pero ¿Habrá personas que quieran hacer lo que es correcto *en sus propios ojos*, por el hecho de que van a tener libre albedrío? *¡Seguramente!* De otra manera, ¿Por qué habría una gran apostasía al final del Milenio?

Jueces 21:25: “En aquellos días no *había* rey en Israel. **Todo hombre hacia lo que era correcto a sus propios ojos.**”

Yo creo que éste es el pináculo de cómo piensan las personas en la actualidad. Todos tienen una opinión; todos piensan de cierta manera, y no checan si su manera de pensar es correcta o incorrecta. Algunos pensamientos son buenos, otros son malos, otros son tonterías, y otros son maldad; pero ¡todos hacen lo que es correcto *en sus propios ojos!* Me pregunto ¿qué es lo que va a pasar durante el Milenio?

Después de todo lo que pasó con Samuel, Saúl, con toda la vida de David... Dios le dio descanso a David y él tuvo un hijo llamado Salomón. Salomón es a quien Dios eligió para construir el templo. En aquel entonces Dios sólo vivía en una tienda y tabernáculo.

Cuando David estaba ante del tabernáculo en una pequeña tienda dentro de su casa—en la cual el Arca de la Alianza era ministrada por los Levitas—tocaba el arpa o la lira pensando en Dios, y pensó, ‘¡Dios, yo vivo en una casa de cedro y Tú en una tienda!’ él quería construir una casa para Dios.

Así que Dios le dijo que construiría una casa. Dios le dijo a David que no permitiría que él la construyera, porque era un ‘hombre sanguinario,’ y por eso el constructor resultó ser Salomón. Vamos a ver qué pasó con salomón.

*(Pasar a la pista siguiente)*

## **EL TEMPLO DE SALOMÓN:**

Veamos cómo terminó David y comenzó Salomón. Esa fue toda una reunión, y en los últimos años de su vida... David reunió mucho oro, plata, hierro, latón, cobre, lino fino, y todo lo necesario para la construcción del Templo. Dios Mismo le dio los planos para que David los dibujara. *¡Nadie va a construir el templo de Dios a menos que utilice los planos de Dios!* Piensen en esto con respecto a la historia pasada de la iglesia.

- I Crónicas 28:1—esta fue toda una reunión: “Y David reunió en Jerusalén a todos los príncipes de Israel, los príncipes de las tribus, y los comandantes de las divisiones que ministraban para el rey por división, y los comandantes sobre los miles, y comandantes sobre los cientos, y los mayordomos sobre toda la propiedad y ganado del rey, y de sus hijos, con los

oficiales y los poderosos, con todos los hombres valientes. Y David el rey se paró sobre sus pies y dijo, ‘Escúchenme, mis hermanos y mi pueblo. Yo *tuve* en mi corazón construir una casa de descanso para el Arca del Pacto del SEÑOR, y para el taburete de nuestro Dios, y había hecho preparaciones para la construcción. Pero Dios me dijo, “No construirás una casa para Mi nombre, porque *has sido* un hombre de guerra y has derramado sangre.” Sin embargo, el SEÑOR Dios de Israel me escogió antes que toda la casa de mi padre para ser el rey sobre Israel para siempre. Porque Él ha escogido a Judá para ser el gobernador, y de la casa de Judá la casa de mi padre. Y entre los hijos de la casa de mi padre Él fue complacido de hacerme rey sobre todo Israel.” (Versos 1-4).

Nosotros también vamos a aprender de esto: ***¡Nunca olviden la historia! ¡Nunca olviden las lecciones de la historia!*** Ahí están para que aprendamos de ellas. Mientras esperamos el Milenio y las cosas grandiosas que Dios va a asignarnos para hacer, tomemos todas las lecciones posibles para que podamos aplicarlas a nosotros mismos.

Verso 5: “Y de todos mis hijos (porque el SEÑOR me ha dado muchos hijos), Él ha escogido a Salomón mi hijo para sentarse sobre el trono del reino del SEÑOR sobre Israel. Y Él me dijo, ‘Salomón tu hijo construirá Mi casa y Mis patios, porque Yo lo he escogido *para ser* Mi hijo, y seré su Padre.’” (Versos 5-6). Piensen en esa relación. ¿No es exactamente eso lo que pasa con nosotros? ¿No es eso lo que nos pasa con Dios el Padre y con Jesucristo? ***¡Sí!*** Nosotros hemos sido ***llamados, escogidos, y fieles***; ¡pero tenemos que perdurar hasta el final! Tenemos que ser diligentes todo el tiempo.

Verso 7: “Y estableceré su reino para siempre ***si...***” Quiero que entendamos lo condicionales que son estas cosas; porque también van a ser así para las personas en el Milenio. La condición siempre va a ser *amar y obedecer a Dios*. Dios nunca va a quitar el libre albedrío, pero:

- ¿Qué hacemos con nuestras decisiones?
- ¿Qué hacemos con nuestra mente?
- ¿Qué hacemos con nuestro corazón?
- ¿Qué es lo que en realidad creemos en lo más profundo de nuestro ser?

*¡Eso es lo que Dios quiere saber!*

“...***si*** él continúa resuelto... [o constante, sin abandonar]...en guardar Mis mandamientos y Mis juicios, como lo está hoy” Y ahora a la vista de todo Israel... [Aquí David le está hablando a Salomón]...la congregación del SEÑOR, y al oír de nuestro Dios, ***guarden y busquen todos los mandamientos del SEÑOR su Dios*** para que puedan poseer esta buena tierra y dejarla por herencia para sus hijos después de ustedes para siempre.” (Versos 7-8). Esa fue una instrucción para Salomón, y también para nosotros en la actualidad.

Después él continúa hablándole directamente a Salomón, en la presencia de todos los líderes de Israel; ellos oyeron todo esto.

Verso 9: “Y tú, Salomón mi hijo, conoce al Dios de tu padre y sírvele a Él ***con un corazón perfecto y con una mente dispuesta...***” Con esto en mente, preguntémosnos:

- ¿Cómo servimos nosotros a Dios?

- ¿Lo servimos con un corazón perfecto e intachable?

Después de todo, tenemos que ser *perfectos, como nuestro Padre en el cielo es perfecto*; ¿No es así? ¡Así es! Y una mente dispuesta:

- ¿Hacemos nosotros lo que Dios dice *de una manera dispuesta*?
- ¿Sin objeción?
- ¿Lo hacemos sin decir ‘sí, pero; yo lo veo de esta manera’?
- ¿De verdad?
- ¿Cuál es la lección aquí?

*¡Que ningún hombre tiene el poder para decirle a Dios lo que tiene que hacer!*

Nunca lo olviden; ese es el gran error que muchas personas cometen.

Aquí está el por qué, “...porque el SEÑOR busca todos los corazones y entiende todas las imaginaciones de los pensamientos. **Si** tú lo buscas, Él será encontrado por ti... [Eso también es doctrina del Nuevo Testamento, Jesús dijo que si buscamos, vamos a encontrar.] ...Pero **si** lo abandonas, Él te abandonará para siempre” (verso 9). ¿No es ese el mensaje que aún vamos a predicar durante el Milenio? ¡Así es! ¡Porque siempre va a haber libre albedrío, y la elección siempre va a estar ahí!

Verso 10: “Ten cuidado ahora, porque el SEÑOR te ha escogido para construir una casa para el santuario. Se fuerte y *hazlo*.” Después David le da los planos a Salomón, y le da el título legal de todas las cosas que David acumuló para construirlo.

David dijo en el verso 19: “‘Todo esto,’ dijo David, ‘estaba por escrito de la mano del SEÑOR. Él me hizo entender todos los detalles de estos planos’... [¡Qué increíble!]... Y David dijo a Salomón su hijo...” (Versos 19-20). Eso es exactamente lo que Moisés le dijo a Josué—*sé fuerte y valiente*. Eso fue un comienzo para Josué; ya vimos cómo terminó con su muerte, y lo que hicieron los hijos de Israel después de esa generación. Este de aquí es otro comienzo; un reavivamiento de Israel, y el inicio de la construcción del Templo de Dios.

Verso 20: “Y David dijo a Salomón su hijo, ‘Se fuerte y de buen coraje, y hazlo. No temas, ni estés desmayado, porque el SEÑOR Dios, mi Dios, *estará contigo. **Él no te fallará ni te abandonará...***’” Recuerden que en Hebreos 13 dice que Dios es nuestro ayudador; ‘Yo jamás te dejaré ni te desampararé.’” Lo mismo sucede aquí, esta es doctrina del Nuevo Testamento.

**“...hasta que hayas terminado todo el trabajo para el servicio de la casa del SEÑOR.”** (Verso 20).

David continúa en I Crónicas 29:1: “Entonces David el rey dijo a toda la congregación, ‘Salomón mi hijo, a quien Dios ha elegido solamente, *es* joven y tierno, y el trabajo *es* grande, porque el palacio *no es* para un hombre, sino para el SEÑOR Dios. Ahora, Yo he preparado con toda mi fuerza para la casa de mi Dios el oro para *cosas* de oro, y la plata para *cosas* de plata, y el bronce para *cosas* de bronce, el hierro para *cosas* de hierro, y madera para *cosas* de madera, piedras de ónice, y *piedras para* ser colocadas, y también piedras de antimonio, y piedras de muchos colores, y toda piedra preciosa, y piedras de alabastro en abundancia.” (Versos 1-2). Después David habla sobre todas las cosas que hizo, y poco tiempo después muere—habiendo reinado durante 40 años.

Después llegamos a la segunda parte de las Crónicas de Esdras, II Crónicas 1:1: “Entonces Salomón el hijo de David fue hecho fuerte en su reino, y el SEÑOR su Dios *estaba* con él y lo magnificó excesivamente. Y Salomón habló a todo Israel, a los comandantes de miles y de cientos, y a los jueces, y a todo gobernador en Israel, el jefe de los padres. Y Salomón y toda la congregación con él fueron al lugar alto en Gabaón, porque ahí estaba el tabernáculo de la congregación de Dios, el cual Moisés el siervo del SEÑOR había hecho en el desierto.” (Versos 1-3). Y ahí tuvieron sus ofrendas y sacrificios.

Después cuando volvieron de los sacrificios, verso 7: “En esa noche Dios apareció a Salomón y le dijo, “Pide lo que te daré...” Dios se apareció dos veces a Salomón. ¿Pudo Salomón haber tenido un comienzo más grande? Yo creo que no.

“...‘Pide lo que te daré.’” (Verso 7). ¿No les parece increíble? Noten cómo ahí Salomón era pequeño en sus propios ojos. Él era joven y tierno como dijo David, así que probablemente tenía entre 16-18 años de edad.

Verso 8: “Y Salomón dijo a Dios, ‘Tú has mostrado gran misericordia a David mi padre y me has hecho que reine en su lugar. Ahora, Oh SEÑOR Dios, permite que Tu promesa a David mi padre sea establecida, porque Tú me has hecho rey sobre un pueblo como el polvo de la tierra en multitud... [Miren lo que pidió; esta es una gran lección para nosotros]...Ahora, concédeme sabiduría y conocimiento para que pueda salir y entrar delante de este pueblo. Porque ¿Quién puede juzgar a este Tú pueblo *que es tan grande?*’ Y Dios dijo a Salomón, “Porque esto estuvo en tu corazón...” (Versos 8-11). Dios es el Dios que *conoce los corazones*. Él mira el corazón.

“...y no has pedido riquezas, ni honor, ni la vida de tus enemigos, ni aún pediste larga vida, sino que has pedido sabiduría y conocimiento para ti mismo para que puedas juzgar a Mi pueblo, sobre el cual Yo te he hecho rey” (verso 11). ¿No es eso lo que necesitamos para gobernar con Cristo?

- ¿Sabiduría?
- ¿Juicio?
- ¿Conocimiento?
- ¿Entendimiento?
- ¿El amor de Dios?

¡Sin duda!

Verso 12: “Sabiduría y conocimiento te *son* concedidos. Y yo te daré riquezas y honor, tales como no tuvieron ninguno de los reyes que fueron antes de ti...” Aquí no sólo se refiere a los Reyes de Israel— que fueron Saúl y David—sino a todos los reyes del mundo.

“...y tampoco los que sean después de ti las tendrán’ Y Salomón vino *del* lugar alto que estaba en Gabaón, de delante del tabernáculo de la congregación a Jerusalén, y reinó sobre Israel.” (Versos 12-13). Fue entonces cuando construyó el Templo.

¿Habría alguna duda de que Salomón tuvo el mejor comienzo que pudo haber tenido? Porque ningún hombre antes ni después de él llegó a tener algo semejante. Dios le habló dos

veces, y miren cómo a Dios le complació lo que hizo Salomón. El corazón de Salomón estaba bien. Aquí la lección es que:

- *Nosotros debemos* ser inalterables en nuestro corazón
- *Debemos* mantenernos bien con Dios

¡Recuerden que todo es condicional!

II Crónicas 3:1: “Y Salomón comenzó a construir la casa del SEÑOR en Jerusalén en el Monte Moriah...” ¿A dónde llevó Abraham a Isaac para ser sacrificado? ¡A uno de los montes de Moriah!

“...donde Él apareció a David su padre, en el lugar que David había preparado sobre la era de Ornán el Jebuseo. Y él comenzó a construir el segundo día del segundo mes en el cuarto año de su reinado” (versos 1-2). Después describe todas las cosas que hizo, y todo lo que fue hecho. Luego tenemos lo que es la dedicación del templo y las cosas que se hicieron en él. Lo que hicieron fue traer al templo el tabernáculo de Gabaón, el cual fue resguardado en las cavernas debajo del Templo. Ellos trajeron el Arca del Pacto y la pusieron en la Casa de Dios, donde los querubines construidos en las paredes le hacían sombra. El arca sólo era llevada por los sacerdotes y levitas. ¡Esa fue toda una ceremonia!

Hubo cantos, hubo gozo, hubo todo lo que debe haber en una celebración. Esa fue una de las grandes celebraciones en la historia del mundo, más magnífica que cualquier otra cosa que haya habido desde entonces. Eso va a ser sombreado por la ceremonia de aceptación de los Hijos de Dios el Padre a través de Jesucristo en el Mar de Vidrio:

- Cuando recibamos nuestros nombres nuevos
- Cuando recibamos nuestras recompensas
- Cuando recibamos nuestras asignaciones
- Cuando sepamos qué debemos hacer para servir y reinar con Cristo

Entonces, veamos lo que sucedió. Recuerden que cuando el templo fue dedicado, hubo un fuego que cayó de parte de Dios y devoró el sacrificio en Su presencia—el cual era llamado Shekhinah—y una especie de nube entró en el tabernáculo para mostrar que la presencia de Dios estaba ahí. Esto también sucedió a la vista de todo Israel, cuando establecieron el tabernáculo en el primer día del primer mes del segundo año.

Veamos qué sucedió aquí; esto tiene que haber sido en la Fiesta de Trompetas—por el escenario que estamos viendo—una tipificación de la venida de Cristo a la tierra, volviendo al templo de Dios ahora en este tiempo.

II Crónicas 5:11: “Y sucedió, cuando los sacerdotes salieron del *lugar* santo (porque todos los sacerdotes presentes estaban santificados, y no esperaron por curso), Y los cantantes Levíticos—todos ellos de Asaf, de Hemán, de Jedutún, con sus hijos y sus hermanos, *estando* vestidos en lino blanco, y teniendo címbalos y con arpas y liras—se pararon en la esquina oriental del altar, y con ellos ciento veinte sacerdotes tocando con trompetas de plata” (versos 11-12). ¡Qué ceremonia tan magnífica!

Verso 13: “Sucedió, cuando los trompeteros y los cantantes *eran* como uno, haciendo un sonido para ser oído en alabanza y agradecimiento al SEÑOR; y cuando levantaron *sus* voces con las trompetas de plata y címbalos e instrumentos de música, y alabaron al SEÑOR, diciendo, “Porque Él es bueno, porque Su firme amor *permanece* por siempre,” **que la casa fue llena con una nube**, incluso la casa del SEÑOR, Así que los sacerdotes no podían permanecer de pie para ministrar por causa de la nube, **¡porque la gloria del SEÑOR había llenado la casa de Dios!**” (Versos 13-14).

Entonces Salomón comenzó su oración, II Crónicas 6:1: “Entonces Salomón dijo, ‘El SEÑOR ha dicho que viviría en la oscuridad espesa. Ahora yo he construido una casa para Ti para vivir, y un lugar para Tu vivienda por siempre.’ Y el rey giró y bendijo a toda la congregación de Israel...” (Versos 1-3). Así que él primero da un ensayo de cómo llegó a ser el templo, y después eleva a Dios una grande y poderosa oración (capítulo 6).

II Crónicas 7:1: “Y cuando Salomón había hecho fin de la oración, fuego bajó desde el cielo y consumió el holocausto y los sacrificios. Y la gloria del SEÑOR llenó la casa.” Esto fue idéntico a cuando el tabernáculo fue dedicado.

Cuando todo terminó, y cada quien se fue a sus casa... Dios estuvo complacido, Salomón estuvo complacido, y los líderes y el pueblo estuvieron complacidos de todas las cosas maravillosas que sucedieron. ¿Se imaginan ustedes cómo hablaron sobre esto una y otra y otra vez en sus vidas, a sus hijos, y a sus nietos diciendo: ‘Yo estuve ahí cuando Dios puso Su presencia en el templo, y lo vi con mis propios ojos? ¡Vamos, subamos a Jerusalén y guardemos las Fiestas de Dios! ¡Ofrezcamos ahí nuestros sacrificios a Dios! ¡Que maravilloso debe haber sido todo eso!

Cuando todo terminó, verso 11: “Así Salomón terminó la casa del SEÑOR y la casa del rey y él prosperó *excesivamente* en todo lo que vino al corazón de Salomón para lograr en la casa del SEÑOR y en su propia casa. Y el SEÑOR *se* apareció a Salomón de noche... [Esta es la segunda vez]...y le dijo, ‘Yo he oído tu oración...’” (Versos 11-12).

Piensen en esto por un minuto. Piensen en el impacto que esto debe haber tenido en la vida de Salomón; piensen en el impacto que esto debe haber tenido en su mente, en su corazón, y en su dedicación a Dios. Porque recuerden que todas las personas están sujetas a los cuatro puntos que son:

1. Reavivamiento
2. Educación
3. Cultura con apatía
4. Apostasía

Cuando todos están en un reavivamiento—que es la fase que estamos viendo aquí—nadie se imagina que algo podría salir mal. Veamos qué pasa a continuación, porque nosotros sabemos que durante el Milenio van a haber personas que no van a poder ser salvas por causa de sus decisiones—no por lo que Dios haya hecho. Miren todo lo que Dios hizo por Salomón.

Dios dijo, “...Yo he oído tu oración y he escogido este lugar para Mí mismo por una casa de sacrificio... [Después repite las mismas condiciones]:... Si cierro los cielos, y no hay lluvia, o si ordeno a las langostas devorar la tierra, o si envío una plaga entre Mí pueblo, **Si Mí pueblo,**

**quienes son llamados por Mi nombre, se humillaran ellos mismos y oraran, y buscaran Mi rostro, y se apartaran de sus caminos malvados, entonces Yo oiré desde el cielo y perdonaré su pecado y sanaré su tierra.”** (Versos 12-14). Hermanos, esa es la oración para la iglesia de Dios en la actualidad. ¡Que sea cierto!

Verso 15: “Mis ojos estarán abiertos, y Mis oídos estarán atentos a la oración ofrecida en este lugar, Porque ahora he escogido y santificado ésta casa para que Mi nombre pueda estar allí para siempre. Y Mis ojos y Mi corazón estarán allí perpetuamente. Y tú, **si** caminas delante de Mí, como David tu padre caminó, y haces de acuerdo a todo lo que Yo te he ordenado, y observas Mis estatutos y Mis ordenanzas, Entonces haré el trono de tu reino seguro, como he pactado con David tu padre, diciendo, ‘No te faltará un hombre *para ser* gobernador en Israel.’ Pero **si**... [Pongan atención en las opciones]...rechazas y abandonas Mis estatutos y Mis mandamientos los cuales he colocado delante de ti, y si vas y sirves a otros dioses y los adoras...” (Versos 15-19). A Salomón se lo dijo de forma directa— ¿No es así? ¡Dios mismo se lo dijo, y *Salomón lo sabía!*

Recuerden que dondequiera que hay un **condicional**, también hay una **consecuencia**.

Verso 20: “**Entonces** los arrancaré por las raíces de Mi tierra la cual les he dado. Y ésta casa la cual he santificado por Mi nombre, echaré de Mi vista, y la haré ser un proverbio y un dicho entre todas las naciones. Y ésta casa, la cual es exaltada, será un espanto para todo el que pase por ella, para que *ellos* sean horrorizados y digan, ‘¿Por qué el SEÑOR ha hecho esto a ésta tierra y a ésta casa?’ Y será respondido, ‘Porque ellos abandonaron al SEÑOR Dios de sus padres, Quien los sacó de la tierra de Egipto, y abrazaron otros dioses y los adoraron y sirvieron. Por tanto Él ha traído todo este mal sobre ellos.’” (Versos 20-22). ¿Acaso no fue eso lo que pasó? *Sí, ¡Dos veces!*

- La primera por servir a otros dioses
- La segunda por rechazar a Jesucristo

Preguntémonos:

- ¿Qué pasó con todas las profecías concernientes a esto?
- ¿Qué pasó con todas las profecías concernientes al templo?

¿Se cumplieron?

Las profecías y las palabras de Dios contra el templo fueron tan completas y minuciosas, que hasta la fecha los judíos ni siquiera saben dónde deben construirlo. Ellos piensan que es donde está la Mezquita de Omar. Sin embargo, ese lugar en realidad fue la fortaleza Antonia durante los días de Jesucristo. Como esa era propiedad Romana, ninguna de esas piedras fue derribada. Pero todo lo que estaba al lado sur de ese lugar fue raspado a tierra. La colina de David—que es donde estaba su casa—fue removida y puesta en el valle al occidente de donde estaba el templo.

Piensen en cómo Dios hace las cosas. Por eso tenemos el Día Sábado para recordarlo cada semana. Por eso tenemos la Pascua y los Días Santos de Dios, para que sepamos y entendamos el plan de Dios:

- Para que amemos a Dios
- Para que apreciemos lo que Él ha hecho
- Para que seamos agradecidos con Dios

Más que solamente poner Su presencia en un edificio, Dios está *morando en nosotros* con el fervor de nuestra herencia de vida eterna. ¡Piénsenlo! Piensen en cómo necesitamos responderle a Dios por esto... en todo lo que hagamos en nuestras vidas.

Salomón lo tuvo todo; tuvo mucho oro, mucha plata... y mucho de todo lo que le llevaron. La reina de Sabá vino a probarlo para ver si todo lo que ella había oído era verdad, y cuando vio todo se quedó sin aliento, se quedó sin espíritu. Ella dijo ‘De todos los cometarios que he oído de ti, no hay uno que llegue a lo más mínimo de lo que es en realidad. Esto es fantástico.’ Dios cumplió todas y cada una de Sus promesas a Salomón:

- Sabiduría
- Conocimiento
- Riquezas
- Oro
- Plata

De hecho, Dios lo bendijo tanto que llegó a tener un imperio comercial a nivel mundial. Todos los reyes de la tierra venían a buscar la sabiduría de Salomón.

Después ***¡Salomón se olvidó de Dios!*** A medida que fue envejeciendo comenzó a tomar decisiones equivocadas. Él sabía lo que era correcto, pero cedió ante los impulsos de la carne. Veamos qué sucedió; veamos qué hizo Salomón. Éste es un ejemplo perpetuo que debemos entender con relación al plan Milenario de Dios, ***para que nosotros***—al prepararnos para reinar con Cristo—***no hagamos estas cosas ni tomemos decisiones equivocadas en nuestras vidas ahora.*** ¡Debemos mantenernos fieles a Dios!

Esto es lo que sucedió: Salomón se fue en contra de todo lo que estaba escrito en la Ley de Moisés, para hacer las cosas que Dios prohibía. No bajó al templo para pedir a los sacerdotes que trajeran los pergaminos de Dios y una copia de lo que estaba a los lados del Arca del Pacto... para hacerse una copia personal de la Ley del Señor.

Salomón se envaneció en su importancia y en su poder. Mañana vamos a ver cómo comenzó a experimentar en la vida—tratando de encontrar qué era lo que había en la vida cuando Dios ya se lo había mostrado. ¡Él le dio la espalda a Dios!

I Reyes 11:1: “Y el rey Salomón amó muchas mujeres extranjeras, incluso la hija de Faraón, Moabitas, Amonitas, Edomitas, Sidonias, Hititas; De las naciones las cuales el SEÑOR había dicho a los hijos de Israel, **‘No entrarán a ellas, y ellas no entrarán a ustedes; ciertamente ellas apartarán su corazón tras sus dioses.’** ***Pero Salomón se aferró a esas en amor.*** (Versos 1-2). Y éstos también son elementos de apostasía: ¡Sexo y poder!

Hermanos, estoy aquí para decirles que eso también fue lo que acabó con la Iglesia de Dios Universal: ¡Abuso de poder, doctrinas falsas, y pecados sexuales indecibles!

Verso 3: “Y él tuvo setecientas esposas, princesas, y trescientas concubinas. Y sus

esposas apartaron su corazón.” ¡Piénsenlo! ¡Entiéndanlo!

¿Por qué vino la maldición sobre Adán y Eva? Recuerden que Dios les dio los mandamientos, y les dijo que los guardaran; también les dijo que guardaran y protegieran el Jardín del Edén. Entonces, ¿Por qué vino la maldición sobre Adán? *¡Por escuchar la voz de su mujer para hacer el mal!* Ella lo aconsejó mal y comió del fruto—y como Adán no tenía pretexto porque él vio todo lo que había pasado—Dios le dijo, ‘¡Maldito serás!’ Lo mismo sucedió con Salomón.

Miren todo lo que hizo para complacer a sus mujeres. Claro, como era constructor de templos:

- Constrúyeme un altar para *mi* dios.
- Constrúyeme un santuario para *mi* dios.
- Quiero un altar de incienso aquí.
- Quiero un ídolo para *mi* dios.

¿Y qué fue lo que hizo?

Verso 5: “Porque Salomón fue tras Astoret...” Es como decir que uno de los ministros en la Iglesia de Dios Universal se postró ante una estatua de la Virgen María.

“...la diosa de los sidonios, y tras Milcom, la abominación de los Amonitas; Y **Salomón hizo lo malo a la vista del SEÑOR...**” (Versos 5-6). Dios mismo se le apareció dos veces; Dios fue quien lo bendijo sobremanera, y sin embargo Salomón no se mantuvo Fiel.

“...y no fue completamente tras el SEÑOR como su padre David. Luego Salomón construyó un lugar alto para Quemos, la abominación de Moab, en la colina la cual *está* delante de Jerusalén, y para Moloc, la abominación de los hijos de Amón. Y de la misma manera hizo para todas sus esposas extranjeras, y quemó incienso y sacrificó a sus dioses” (versos 6-8).

¿Qué dijo Pablo sobre éstas cosas que están escritas para nosotros en la Ley? *¡Que fueron escritas para nosotros como ejemplos sobre quienes vienen los fines de la tierra, para que no hagamos como ellos hicieron!*

*¡Dios los esparció al pueblo que quería obedecerlo, y el resto permanecieron apostatados en el mundo!* Así como Salomón se apostató al ofrecer sacrificios a estos dioses paganos.

- Ellos también se olvidaron de la Pascua
- Se olvidaron de las Fiestas de Dios
- Se olvidaron del Sábado
- Se olvidaron de la naturaleza de Dios por:
  - ✓ el domingo
  - ✓ la trinidad
  - ✓ Halloween
  - ✓ la Navidad
  - ✓ las Pascuas
  - ✓ el Año Nuevo

## ***¡Esas cosas son abominación para Dios!***

Nosotros no sabemos qué vaya a pasarles, pero esas fueron las decisiones que ellos tomaron.

Mañana vamos a ver cómo Salomón razonó consigo mismo en poder hacer estas cosas. Es posible que algunos de los que vivan en el Milenio también hagan lo mismo, y lleguen a encontrarse en problemas similares.

### Referencias Bíblicas:

- 1) Isaías 11:1-10
- 2) Isaías 12:1-2, 4-6
- 3) Isaías 14:1-5
- 4) Apocalipsis 20:3
- 5) Josué 14:15
- 6) Josué 21:44-45
- 7) Josué 22:4-5
- 8) Josué 23:1, 6-8
- 9) Jueces 2:8-10
- 10) Jueces 21:25
- 11) 1 Crónicas 28:1-10, 19-20
- 12) 1 Crónicas 29:1-3
- 13) 2 Crónicas 1:1-3, 7-13
- 14) 2 Crónicas 3:1-2, 11-14
- 15) 2 Crónicas 6:1-3
- 16) 2 Crónicas 7:1, 11-22
- 17) 1 Reyes 11:1-3, 5-8

### Escrituras utilizadas, no citadas:

- Isaías 2
- Malaquías 4
- Hebreos 4; 13

### También citado: Libro:

*Gipps Understandable History of the Bible (Una Historia Entendible de la Biblia)*

Por Samuel C. Gipp (online at: [seawaves.us](http://seawaves.us))